

Se conserva todavía la losa de cabecera, de una longitud de 1'85 mts. Su altura no puede darse exactamente por depender, como la de las otras losas subsistentes, de la profundidad a que estén hincadas en el suelo.

Podría ser que en la excavación de la misma, que tendrá lugar bien pronto, llegue a comprobarse que sus paredes laterales no son completamente paralelas, sino que forman una planta algo trapecial, cuya base sería más ancha en la cabecera para ir disminuyendo hasta llegar a la boca de entrada. Igualmente se podrían determinar otros extremos, como por ejemplo, si existen o no cámaras interiores formadas por medio de losas transversales.

En el lado izquierdo de la galería mirando hacia la cabecera, todavía se hallan en pie tres losas: una de 2'70 mts. de largo, partida en dos en la actualidad, y en la que hay marcados unos hoyos colocados simétricamente, indicio seguro de que la losa ha sido ya ensayada por algún cantero para probar su resistencia (no solo los pastores y los payeses —salvo raras excepciones de entre éstas—, se dedican a destrozar esta clase de monumentos; tenemos todavía en nuestra comarca los canteros, que son los peores enemigos de estas piedras milenarias y causa única de la desaparición de muchas de ellas). Sigue otra losa de 1'65 mts., y todavía otra de 1'25 mts. que señala uno de los lados de la entrada, junto con otra de 1'35 mts. que pertenece al otro costado y es la única existente en él. Otras losas se hallan esparcidas por el interior de la cámara y por los bordes del túmulo, entre ellas, una de 2'25 mts.

Por ahora, y superficialmente, solo se ha hallado por su alrededor restos fragmentadísimos de cerámica eneolítica.

Esperamos que a raíz de su próxima excavación puedan concretarse todos los extremos necesarios para el buen estudio y exacta catalogación de este interesantísimo monumento prehistórico, por ahora, el más meridional en su tipo de toda la zona megalítica catalana.

JOSÉ ESTRADA

## Sección de Colomofilia

### CONFERENCIA DEL Dr. ARGULLÓS

El día 15 del pasado mes, se celebró en nuestro local social la anunciada Conferencia a cargo del entusiasta colomófilo Dr. Argullós.

Desarrolló el tema «La comprobación rápida, base de éxitos Colomófilos», fué más bien una conferencia práctica que teórica, acompañada con esquemas, fotografías y aparatos de comprobación.

Hizo la presentación del conferenciante, el Presidente de la A. E. G.